

Femmes enceintes et VIH/SIDA

Bonne nouvelle : aujourd'hui, si elles reçoivent les traitements appropriés, les femmes enceintes vivant avec le VIH peuvent donner naissance à des enfants qui eux, ne seront pas infectés. Cette nouvelle fait ressortir, une fois de plus, l'importance du dépistage précoce de cette infection, comme de toutes les infections transmises sexuellement.

Si une femme enceinte vivant avec le VIH n'est pas traitée correctement, elle court plus de risques de transmettre le virus à son enfant.

Le test de dépistage du VIH fait partie d'un bilan pré-natal complet. Il est recommandé pour toutes les femmes qui souhaitent devenir enceinte ou qui le sont déjà, de passer le test afin qu'elles puissent être traitées adéquatement si elles sont infectées.

Au Québec, une personne sur quatre nouvellement infectée par le VIH est une femme. Celles qui étaient enceintes au moment du test ont pu heureusement suivre un traitement approprié à leur condition.

Pour en savoir plus sur le VIH et les autres infections transmises sexuellement, ne manquez pas les chroniques « Savoir mieux vivre », du lundi au vendredi à *Salut, Bonjour!* et au *TVA Réseau*, à 22 h ou consultez le site : www.msss.gouv.qc.ca